

学校ニュース

音楽発表会

第14回肝付町小・中学校音楽発表会が11月7日、町文化センターで開催されました。子どもたちは日頃の練習の成果を発揮し、合唱や合奏を発表しました。今年はボディーパーカッションなど、工夫を凝らした発表が多く、来場者は子どもたちが一生懸命披露する演奏に聞き入っていました。会場全体が音楽につつまれ、芸術の秋にふさわしい一日となりました。



高山小学校

11月10日、地震・津波を想定した避難訓練を実施しました。地震を想定して机の下に身を隠し、地震が収まった後、校庭に全児童が集合しました。「お・か・し・も」の指導後、津波を想定して全児童校舎3階へ避難、もし、大きな津波が発生した場合、児童は全員「やぶさめの里公園」へ避難することになっています。



11月15日、長寿大学の方々から、高山小学校3年生の児童が昔の遊びを教えてくださいました。コマ回しやおはじき、お手玉などを使った遊びを教えてください、「初めてコマがちょっと回ったよ。」「おはじきっておもしろい。」という声がたくさん聞かれました。絵はがきを書いたり、牛乳パックを利用した小物入れを作ったりしました。校庭では、グラウンドゴルフを一緒にして「ホールインワンをしたよ。」と大喜びの子どももいました。

